

# 明 応

# 園だより

■ 第 7 号 ■  
 平成 23 年  
 10 月 5 日  
 社会福祉法人明応保育園  
 ホームページ  
<http://www.myouo.or.jp>

保育目標  
 ・からだの丈夫な子  
 ・ありがごとく感謝する子  
 ・自分で考え創り出す子

## 十月の予定

- ・ 1日 運動会
- ・ 6日 体操教室
- ・ 10日 体育の日
- ・ 12日 サッカー教室
- ・ 13日 体操教室
- ・ 18日 サッカー教室
- ・ 19日 避難訓練
- ・ 20日 体操教室
- ・ 21日 青組公開保育
- ・ 22日 健康福祉すこやかフェスティバル
- ・ 25日 誕生会
- ・ 26日 サッカー教室

## 思いやり運動会

秋が一気に訪れました。先日は青空のもと、楽しい運動会を催すことが出来ました。前日の雨が一転、朝から清々しい秋晴れで絶好の運動会日和でした。

プール遊びが終わり、子ども達は、暑い日も一生懸命に練習を重ねてきました。本番では、緊張からか上手い出来ない場面がありました。子ども達は最後まで力を出し切りました。大きな行事を経験して、一回り大きく成長し、クラスの間でも連帯感も生まれ、これからの活動が楽しみです。

保護者の皆様、地域で支えてくださる来賓の皆様、温かい応援を有り難うございました。また保護者会役員の皆様には、朝早くの準備から後片付けまでお手伝いいただき、また役員以外の方もお手伝いして下さい、本当に有り難うございました。客席や駐車場が狭く、ご迷惑をおかけしましたことはお許しください。また今年も、三栄精工さんが駐車場をお貸し下さり、本当に地域の皆さんの思いやりに感謝します。有り難うございました。

連絡帳から保護者の方の感想です。  
 『運動会お疲れさまでした。保育園最後ということもあり、とても楽しませてもらいました。二度も転びましたが、泣かずに頑張れたと思います。ありがとうございます。』  
 『運動会ありがとうございました。天気もOK！初めての我が子の運動会に、朝からドキドキでした。どの種目の前も何か言いたげな○○でしたが、本番はそれなりにやる気を見せ、最後まで参加できたのでうれしく安心でした。本当にありがとうございます。日頃、活動の様子を知らせて頂いていたので、逆上がりができた時、棒体操で棒を支えている時、太鼓をうつ、移動した時・・・ひとつひとつ「やれた！」「やっている」「がんばった」認めてあげることができました。先生方の努力はもうっと大変だったと思います。』

どれも涙が出ちゃいました。本当にありがとうございました。』

『運動会の日はお天気良く、気持ちの良い日でした。ご苦労様でした。本番では今までの成果が最高に出ていると思います。鼓隊の演奏は、本当に感動しました。おばあちゃんは泣いていました。そして棒体操でも感動してお父さんは泣いていました。リレーも皆、真剣に走ってましたね。思わず大きな声で応援しました。親子競技も一番になったと喜んでいました。あんな大変なことを、毎日練習してたんだなあ、と感心してました。そして知らないうちに成長してるとなると思いました。(略)』

『運動会ありがとうございました。そして先生方、役員の方、お疲れさまでした。入場行進をし、列に並び体操をしている我が子を見て、本当に心から感動してしまいました。涙(略)』  
 感動が蘇ります。連絡帳を有り難うございました。中には、厳しい意見もありましたが、真摯に受け止めたと思います。

私の挨拶でも申しましたが、保育の原点は、思いやりです。「ありがとう」「お手伝い」「褒める、励ます」この三原則が、思いやりを育てます。どの子どもも一生懸命に取り組んだ頑張りを、どうかお家でも褒めてください。子ども達は、一歩一歩成長します。これからも園と家庭と地域の連携を深めて、子ども達の成長を見守り、思いやりを広めたいと思います。(園長)

## あおぐみ

大きな行事の一つ運動会、年長組としてどの子どもも一杯の力を出し切ってくれました。特に、鼓隊は、九月に入り残暑厳しい中、重たい太鼓をつけ外で汗だくになりながら、みんな力を合わせて練習を頑張りました。当日の集中力には驚いています。「運動会楽しかった！」という達成感が、どの子の顔にも見られます。  
 ★十月二十二日(土)に、すこやかタウンで行われる市の健康福祉すこやかフェスティバルに出演します。歌と踊りを披露します。詳細は後日お便りで案内しますので、ご協力宜しくお願いします。

## きいぐみ

厳しかった残暑もようやく去り、過ごしやすくなりました。  
 先日の運動会では、子ども達みんなで力を出し競い合ったり、心を一つにして取り組んだバールンも大成功でした。ひとまわり大きくなった子ども達です。温かい応援、ありがとうございます。

いました。

今月は、戸外遊びや散歩に出かけ、秋の自然に触れて楽しみたいと思います。  
 ★運動会のご褒美のポックリは、園の方で遊びますので、記名して持たせて下さい。宜しくお願いします。

## ももぐみ

天候が心配された運動会でしたが、無事に終わることができて良かったです。緊張して動けなかった子、泣いてしまった子もいましたが、毎日の練習で培ってきたものは、とても大きいと思います。  
 子ども一人ひとりの頑張りを認めて頂けると、これからの自信にも繋がると思います。応援有難うございました。

運動会のご褒美に、園長先生から縄跳びを頂きましたので、名前を書いて持ってきて下さい。これから、沢山の運動遊びにも挑戦していきたいと思います。  
 ★午睡がなくなってきたからは、生活リズムが変わってしまいますので、体調を崩しやすくなります。どうか十分に気を付けていただけると幸いです。

## ぼんだぐみ

運動会には、大勢の方においでいただき有難うございました。  
 「ノンタン」と言いながら、踊りの練習を頑張ってきた子ども達が、当日も泣き顔を見せる事もなく踊る事ができました。また一つ成長した姿を見ていただけたのではないのでしょうか。朝夕涼しくなり、とても過ごしやすくなってきました。戸外遊びや散歩に出かけ、秋の自然に触れ楽しみたいと思います。  
 ★日中、秋の気配を感じつつもまだ汗ばむこともありですので、体調管理には十分気を付けて、楽しく過ごしたいと思います。

## りすぐみ

秋晴れの空の下、無事運動会を終えることができました。  
 初めての経験でいつもと違う雰囲気の中、少し戸惑う子もいましたが、みんなお父さん、お母さんと一緒に参加できて嬉しそうでした。沢山の応援有難うございました。  
 今月は、散歩に出かけたり戸外で体をいっぱい動かして遊び、体力作りに力を入れたと思います。  
 ★一日の気温差が大きく、体調を崩しやすいので、健康管理には十分に気を付けたいですね。